



MATÍAS SEGARRA

Dos investigadoras de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche realizan su trabajo en uno de los laboratorios que se encuentran en el campus ilicitano.

La UMH urge una Escuela de Doctorado para mejorar su producción científica

► La institución académica está a la espera de la aprobación de la Generalitat para contar con un nuevo centro que unificará sus trece programas para convertirse en doctor ► La Valona sería la sede del nuevo proyecto universitario

BORJA CAMPOY
La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche es la única de las cinco universidades públicas valencianas que hasta la fecha no cuenta con una Escuela de Doctorado. Esta deficiencia se acabará en breve, ya que la institución académica ha elaborado toda la documentación necesaria para ello y la ha sometido a la aprobación de su Consejo de Gobierno y su Consejo Social. Ahora solo falta un último trámite para que el proyecto cristalice, la luz verde definitiva que debe conceder la Conselleria de Innovación y Universidades que dirige la ilicitana Carolina Pascual.

El visto bueno de la Generalitat se esperaba conseguir antes de que acabara el pasado año, algo que finalmente no se produjo. Eso sí, desde el campus ilicitano se prevé que la aprobación llegue en los primeros meses de este 2022. La puesta en marcha de esta nueva Escuela de Doctorado es muy importante para la UMH, ya que le permitirá elevar la calidad de su producción científica. «A partir de ahora organizaremos de una forma más acorde a los tiempos ac-

tuales la formación de los estudiantes de doctorado y del propio profesorado», explica el vicerrector de Investigación, Domingo Orozco, sobre el nuevo proyecto.

El responsable del área científica de la UMH desgana el resto de beneficios que aportará la puesta en marcha de la Escuela de Protocolo: «Pretendemos impulsar la excelencia de los programas de doctorado y la internacionalización, a la vez que mejoramos la oferta formativa en competencias transversales y específicas de cada programa. También ayudaremos a mejorar la producción científica y la calidad de las tesis doctorales. Contaremos con mejores instalaciones y equipamiento y optimizaremos los recursos humanos implicados en la gestión

La entidad educativa ilicitanas es la única de la Comunidad que aún no dispone de atención propia al doctorando

↓

El Consell somete la propuesta a información pública

► La Conselleria de Innovación y Universidades ha publicado la resolución en el Diario Oficial de la Generalitat por la que se somete a trámite de información pública el proyecto de decreto para autorizar la creación de la Escuela de Doctorado de la UMH. El plazo para la presentación de observaciones es de quince días a contar desde el día siguiente a la publicación, por lo que finalizará el próximo día 25. Las alegaciones, observaciones o sugerencias efectuadas por las personas, instituciones o entidades que se consideren interesadas deben remitirse al propio correo de la Conselleria. **B. CAMPOY**

administrativa que dedicamos a estos procesos».

Uno de los interrogantes que circula entre la comunidad universitaria es conocer si la Escuela de Doctorado beneficiará solo a los aspirantes a doctor o contará con más atribuciones. A esta cuestión también responde Orozco: «El proyecto se dirige a los programas de doctorado de profesores y, sobre todo, alumnos. Eso no quiere decir que no hagamos actividades comunes con otras iniciativas de formación de la UMH para la propia comunidad o para la sociedad en general, que también son muy importantes».

Aneca
La UMH cuenta con trece programas de doctorado que, hasta la fecha, se encontraban dispersos entre sus distintos institutos y escuelas. A partir de ahora estarán unificados bajo el paraguas del nuevo proyecto. Estos trece programas han vuelto a ser acreditados por la Aneca, por lo que ofrecen la máxima excelencia posible. Otras fuentes universitarias consultadas por este diario también explican que la Escuela de Doctorado

permitirá mejorar la atención al personal de administración y servicios que se dedica específicamente a los doctorados.

También está decidida la sede que tendrá el nuevo centro de la UMH. Se ubicará en la torre La Valona, que desde finales del pasado año se está levantando en las inmediaciones del edificio del Rectorado y el Consejo Social, entre las avenidas de la Unesco y la Universidad. Este inmueble que suma el campus ilicitano se espera que esté construido en un plazo entre 15 y 18 meses, por lo que la Escuela de Doctorado se ubicará allí entre el primer y el segundo trimestre del próximo año.

El proyecto también ofrece continuidad a otras de las iniciativas que puso en marcha la UMH cuando consiguió el Sello de Excelencia en Recursos Humanos para la Investigación, que otorga la Comisión Europea. Entre ellas se encuentran los cursos para el personal de investigación y docente, la resolución de posibles conflictos, el *mentoring*, la formación en liderazgo o las cuestiones que están relacionadas con la igualdad de género.